

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Biologi Siswa pada materi pokok Sistem Ekskresi Manusia di kelas XI IPA SMA Negeri 11 Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran serta motivasi yang kuat kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si. selaku dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., dan Bapak Syahmi Edi, M.Si., selaku Dosen Penguji yang banyak memberikan kritik dan saran selama penulisan skripsi ini. Tidak lupa juga ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi. Selain itu penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd. selaku kepala sekolah SMA Negeri 11 Medan dan ibu Alfrida Siregar, S.Pd. selaku guru Biologi serta seluruh siswa kelas XI IPA SMA Negeri 11 Medan yang telah membantu pelaksanaan penelitian disekolah tersebut.

Teristimewa ucapan terimakasih dan penghargaan yang tak terhingga buat kedua orang tua saya tercinta, Ayahanda Khairuddin Manullang, Ibunda Siti Asnama Nainggolan, Abang Hendra Kurniawan Manullang, Abang Juhri Rafi'i Manullang dan seluruh keluarga yang mendoakan, memberikan dukungan baik moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Serta ucapan

terimakasih buat keluarga besar BIOLOGI DIK C 2014 yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi.

Penulis menyadari bahwa banyak kekurangan dalam skripsi ini, sehingga Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk lebih sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 13 September 2018

Penulis

Intan Khairiyati Manullang

NIM. 4143141025

THE
Character Building
UNIVERSITY